
Verband Wohneigentum
Siedlergemeinschaft Dortmund-Lanstrop
Protkoll der Vorstandssitzung vom 14.07.2011
Zeit: 19:00 – 20:10 Uhr

Anwesend: Frau Hüppe, Herr Hüppe, Herr Goeke, Herr Schulte, Herr Sennholz, Herr 
Schwering, Herr Stromann, Herr Guder

TOP 1: Herr Sennholz bittet um Klärung zu den Mitgliedsverhältnissen beim Objekt „Am 
Burhag 8“. Herr Hüppe wird diesen Punkt mit der Geschäftstelle klären.

TOP 2: Am 14.07.2011 wurden in der Sparkassenfiliale Dortmund-Scharnhorst die 
Veränderungen der letzten Vorstandswahlen umgesetzt. Frau Hüppe übernimmt die Aufgaben 
der ersten Kassiererin, Herr Preuß bleibt gleichberechtigt als zweiter Kassierer registriert. 
Herr Gaul wurde aus dem System gestrichen, bleibt jedoch dem Vorstand als Beisitzer 
erhalten. 

TOP 3: Die Abstimmung mit der Firma Altegoer zur Veranstaltung im Oktober ist erfolgt. 
Für den ganzen Bereich Lanstrop können jetzt Pläne und Unterlagen eingesehen werden. Die 
Vorstandssitzung wird um eine Woche vorverlegt. Neuer Termin 29.09.2011. Zum Thema der 
Dichtheitsprüfungen gibt es eine Info vom Verband (siehe Anlage). Aktuell gibt es keine 
Informationen dazu, wie die Stadt Dortmund weiter vorgehen wird.

TOP 4: Die Fahrradtour am 30.07.2011 findet wie geplant statt. Die Möglichkeit der 
Einnahme eines Mittagessens ist gewährleistet. Die Tourlänge wird ca. 30 KM betragen. Als 
Abschluss ist ein gemeinsames Kaffeetrinken im Garten der Familie Hüppe geplant.

TOP 5: Zur Namensgebung der Straßen im Neubaugebiet Kurler Straße gibt es keine 
Informationen. Der Bezirksbürgermeister wird noch einmal angeschrieben. Nachtrag vom 
17.07.2011: Eintrag in „Dortmunder Bekanntmachungen“ Nr. 25 vom 1.7.2011 : Die 
Bezirksvertretung Do-Scharnhorst hat in ihrer Sitzung vom 21.3.2006 nachstehende 
Allgemeinverfügung beschlossen: Die 1162. projektierte Straße erhält den Namen „Schulte-
Lanstrop-Kamp“.

TOP 6: In der Bezirksvertretung wird aktuell die Umwandlung des Boule-Platzes im 
Wengepark in einen Picknick-Platz diskutiert. Weitere Informationen liegen nicht vor.

TOP 7: Der Vorstand verfügt jetzt über eine Business-Card der Büroartikelfirma Staples. Mit 
der Karte werden 3% Rabatt auf alle Artikel gewährt. Für den Baumarkt Hagebaumarkt soll 
eine VIP-Karte des Verbandes beantragt werden. Der Rabatt liegt bei 10%.

TOP 8: Der Presse konnte entnommen werden, dass der neue Jugendtreff im ehemaligen 
Gebäude des Hausmeisters der Schule in der Gürtelerstraße den Betrieb aufgenommen hat. 

TOP 9: In der westfälischen Rundschau ist ein großer Bericht zum Fest „50 Jahre Sieldung 
Lanstrop“ erschienen. Das Fest startet um 08:00 Uhr am 09.07.2011. Dazu wird die 
Färberstraße gesperrt, um in eine Spielstraße umgewandelt zu werden. Für 11:00 Uhr ist eine 
Messe geplant. Der Oberbürgermeister hat sein Kommen zugesagt.



TOP 10: Durch den engen Terminplan 2011 soll darauf verzichtet werden, eine größere 
Veranstaltung (z.B. Besuch Borusseum) durchzuführen. Eventuell wird kurzfristig für den 
Oktober noch ein Wandertag eingeplant.

TOP 11: Meinolf Schwering berichtet über den aktuellen Sachstand zur Mülldeponie. 
Insbesondere die aktuellen Pläne zum Umgang mit dem Bio-Müll werden sehr kritisch 
bewertet. Hier wird ein Anstieg der Müllgebühren befürchtet.

TOP 12: Im Mai wurde in der Bezirksvertretung beschlossen, die Altglas- und 
Altpapiercontainer auf der Horstmarer Straße / Ecke Hinnenberg entfernt. Generell scheint 
eine Reduzierung von Containern in Stadtgrenzbereichen geplant, um „Mülltourismus“ aus 
angrenzenden Kommunen zu vermeiden. 

TOP 13: Die schon länger aufstehende Baustelle unterhalbdes Wasserturms steht im 
Zusammenhang mit einem Bombenfund. Die Arbeiten verzögern sich, da in dem betroffenen 
Bereich Wasserleitungen verlaufen.

Für das Protokoll:
Matthias Hüppe, 15.07.2011
1. Vorsitzender


